

Ciclo de conferencias: "Bioestadística para Vivir"

por webadmin - Jueves, abril 30, 2015

<http://www.biometricsociety.net/2015/04/30/ciclo-de-conferencias-bioestadistica-para-vivir/>

El día 6 de mayo se celebrará el **Ciclo de conferencias: "Bioestadística para Vivir"** en el Aula Magna de la Facultad de Matemáticas de la Universidad de Santiago de Compostela.

La jornada está estructurada en 7 charlas de media hora de duración con un enfoque divulgativo, en el que se pretende dar a conocer la influencia de la bioestadística en nuestras vidas y en especial en el ámbito biomédico. El proyecto "Bioestadística para Vivir y Como Vivir de la Estadística" nace con el espíritu, por un lado, de dar a conocer al público en general la importancia que tienen para la sociedad, tanto la estadística como la bioestadística (estadística aplicada a las ciencias de la vida y la salud), y por otro, transmitir a los jóvenes la idea de que ambas pueden ser una muy buena opción profesional.

El proyecto está promovido por la Universidad de Santiago de Compostela, a través de su Unidad de Bioestadística (GRIDECMB), y por el Instituto Gallego de Estadística, contando a su vez con el apoyo de la Red Nacional de Bioestadística (BIOSTATNET). Esta iniciativa está avalada por la Fundación para la Ciencia y Tecnología (FECYT), dentro de la convocatoria de Ayudas para el Fomento de la Cultura Científica, Tecnológica y de la Innovación 2014.

La jornada también podrá ser seguida online a través del canal USC TV: <http://tv.usc.es/directo2.html>

Más información en: http://icbusc.com/event/ciclo_bioestadistica